

- devrait prendre officiellement position en faveur de l'envoi de destroyers américains à la Grande-Bretagne..... 114
74. 9 août *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* Transmet la réponse de King, qui n'avait pas l'intention d'intervenir officiellement..... 114
75. 10 août *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Convient qu'une déclaration publique du Premier ministre au sujet des destroyers n'était pas à conseiller, mais émet l'avis qu'un message privé adressé à Roosevelt porterait fruit..... 115
76. 11 août *Mémoire du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre.* Analyse les modalités du transfert de destroyers qui a été proposé et répète que la question devrait faire l'objet d'un entretien privé entre Roosevelt et King..... 115
77. 12 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* Demande à Christie de remettre personnellement au président et au secrétaire d'État un message exposant le rôle décisif que pourrait jouer le transfert de destroyers par les États-Unis et proposant la tenue d'entretiens canado-américains sur la défense des côtes de la région occidentale de l'Atlantique..... 117
78. 12 août *Mémoire du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Cite l'opinion de Christie selon lequel l'intervention du Canada en vue de l'envoi de destroyers en Grande-Bretagne ne pourrait vraisemblablement qu'être très secondaire..... 118
79. 13 août *Mémoire du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte une conversation avec Christie qui éclaire sous un nouveau jour le point de vue de Lord Lothian sur l'intervention canadienne dans la question des destroyers..... 118
80. 14 août *Le secrétaire aux Dominions au haut commissaire de Grande-Bretagne.* Fournit des renseignements secrets sur la formulation de la demande britannique visant à
- appeal publicly for release of U.S. destroyers for British use 114
74. Aug. 9 *Under-Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* Transmits reply of Mr. King that he would not think of making such an appeal 114
75. Aug. 10 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Agrees public statement on destroyers by Prime Minister not advisable but suggests a private message to Roosevelt would carry great weight 115
76. Aug. 11 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister.* Discusses modalities of proposed transfer of destroyers and reiterates that issue might be examined usefully in personal talk between Roosevelt and Mr. King 115
77. Aug. 12 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* Instructs Christie to deliver message to President and Secretary of State personally stressing possibly decisive role of transferred U.S. destroyers and suggesting joint U.S.-Canadian talks on defence of western Atlantic shores 117
78. Aug. 12 *Memorandum by Under-Secretary of State for External Affairs.* Records Christie's opinion that Canada's role in encouraging transfer of destroyers to Britain was likely to be secondary at best. 118
79. Aug. 13 *Memorandum by Under-Secretary of State for External Affairs.* Notes further conversation with Christie, casting new light on Lothian's opinions about Canadian intervention in the destroyer issue 118
80. Aug. 14 *Dominions Secretary to High Commissioner of Great Britain.* Gives secret information on form of British request for U.S. destroyers, motor torpedo boats